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今後の支所機能の検討について 
 

 

■見直し実施の延期と今後の検討について 

市民センター機能等のあり方検討のうち、支所機能については、令和２年度から支所ごとに業務内容や業務時間を

見直すことを予定していたが、本年度実施した学区説明会において、業務内容、業務時間や人員配置に対する意見を

多くいただいた。 

また、市議会においても、市民センター機能等のあり方については、十分な議論を求められており、本年度実施され

た大津市自治連合会主催の３ブロックの意見交換を受けて、大津市自治連合会から支所機能のあり方について継続

協議の申し入れもいただいた。 

そこで、これまでからも、支所の利用状況について調査結果をお示ししてきたが、さらなる客観的データを収集してお

示しするとともに、十分に協議する時間を設けるため、令和２年度からの見直し実施を１年間延期し、継続して協議を行

っていく。 


